

SÍNTESIS DE NOTICIAS

MARTES 20 DE JULIO DE 2010

MINISTRO

SECTOR INDUSTRIAL HABRÍA CRECIDO MÁS DE 14.5% EN JUNIO, AFIRMA MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN

El sector industrial, medido a través del Índice de Crecimiento Industrial (ICI), habría registrado un crecimiento superior a 14.5 por ciento en junio pasado respecto a similar mes del año previo, estimó hoy el Ministerio de la Producción. "En junio esperamos que la cifra sea mayor a lo alcanzado en mayo, que fue de 14.5 por ciento, impulsada principalmente por la fuerte demanda de materiales de acabados de construcción, textil y una mayor compra de bebidas alcohólicas por la coyuntura del Mundial de Fútbol Sudáfrica 2010", dijo el ministro de la Producción, José Gonzales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=rnLfqR2c+IM=>

MINISTERIO DE LA PRODUCCIÓN ESPERA QUE PRÓXIMA SEMANA SE INICIE REESTRUCTURACIÓN DE CAJA DEL PESCADOR

El Ministerio de la Producción confía en que la próxima semana se inicie el proceso de reestructuración de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador (CBSSP), el cual tendrá como primer paso la intervención técnica de la Superintendencia de Banca, Seguros, y AFP (SBS). Esta intervención se realizaría en el marco de un reglamento que se publicará pronto y facultaría a la SBS a realizar esta diligencia. "Esperamos que esto pueda concretarse la próxima semana pues estamos dentro del plazo estimado por nuestro portafolio y el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF)", sostuvo a la agencia Andina. Comentó que si bien la próxima semana es corta, debido a los feriados de Fiestas Patrias, el asunto de la caja ha venido atrasándose demasiado tiempo y necesita una solución lo más pronto posible. "Nosotros somos los principales interesados en que esto pueda tener un inicio como corresponde, el cual es la intervención técnica de la SBS en la caja", manifestó el ministro de la Producción, José Gonzales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=sqUMIz3nmJw=>

A MEDIADOS DE AGOSTO SE ELABORARÁN MÁS NORMAS PARA MINIMIZAR CONTRABANDO Y PIRATERÍA

A mediados de agosto empezará la elaboración de más normas específicas que permitan minimizar el contrabando y piratería en el país, en el marco de la cuarta sesión de la Comisión de Lucha contra los Delitos Aduaneros y la Piratería, anunció hoy el Ministerio de la Producción. La presidencia de esta comisión está a cargo del Ministerio de la Producción, y la integran los ministerios de Economía y Finanzas (MEF), de Defensa, del Interior, de la Producción, y de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). Así como el Ministerio Público, la Superintendencia de Administración Tributaria (Sunat) y el Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi), el sector privado y cuatro gobiernos regionales. "Hasta el momento se ha conseguido la aprobación de un primer dispositivo, traído bajado con el MEF, que establece los criterios de análisis de mercancías a fin de evitar problemas de subvaluación", dijo el ministro de la Producción, José Gonzales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=j8dEawRHwdg=>

MYPE E INDUSTRIA

PROCEDIMIENTOS PARA LA VUCE

El Mincetur aprobó la relación de 20 procedimientos administrativos que se podrán tramitar a través de la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE). Según una resolución publicada ayer, los procedimientos aprobados pertenecen al Ministerio de Transportes y Comunicaciones, al **Ministerio de la Producción** y a la Digemid del Ministerio de Salud. (Gestión 7, El Comercio B4)

PRÉSTAMOS A LA MYPE SUBEN 17% EN ABRIL

El sistema financiero dio créditos por S/.5,969 millones en abril a las micro y pequeñas empresas (MYPE) informó la Asociación de Bancos (Asbanc). Este resultado representa un crecimiento de 17% respecto del mismo mes de 2009 "y es resultado de la recuperación económica y del buen desempeño de este segmento empresarial". (Perú.21-9)

<http://peru21.pe/impresa/noticia/caja-fuerte/2010-07-20/280408>

CRÉDITOS A LAS MYPES

Fogapi informó que las garantías entregadas por su entidad han permitido créditos a las mypes por más de US\$ 2,726 millones desde su creación. Su gerente general, Edgard Coquis, indicó que hasta junio la entidad realizó más de 714 mil operaciones a favor de las mypes. (Expreso 2 A)

PBI HABRÍA TENIDO EN JUNIO SU MAYOR CRECIMIENTO DEL AÑO

Hay un consenso entre los bancos que en junio la economía peruana habría registrado la tasa de crecimiento más alta del 2010, pues habría aumentado alrededor de 10%. Ya el Banco de Crédito del Perú (BCP) adelantó que en junio el Producto Bruto Interno habría crecido más de 10% (Gestión 16.07.2010). Asimismo, el Scotiabank señala que el incremento habría sido alrededor de 10%, mientras el BBVA Banco Continental proyecta que estaría por encima de 9%. Entonces, tomando en cuenta que en el presente año las tasas más altas de crecimiento del PBI ocurrieron en abril y mayo, con aumentos de 9.26% y 9.19%, respectivamente, los bancos prevén que en junio podría superar esos niveles. (Gestión 5)

ANUALMENTE SE INVIERTE UNOS US\$ 100 MILLONES EN MAQUINARIA TEXTIL

El ingreso de alta tecnología en la industria textil nacional ha sido uno de los factores que explica el éxito de la exportación de confecciones, afirmó Martín Reaño, gerente del Comité Textil de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). Según la SNI, en los últimos diez años se han invertido US\$ 1,092 millones en maquinaria textil, monto que si se le agrega el costo para ponerlas en funcionamiento, asciende a US\$ 1,340 millones. "Podemos ver que tenemos una industria textil muy actualizada y ese ha sido el soporte de la exportación del sector manufacturero", sostiene Reaño. Los principales proveedores son China, Tailandia, Corea del Sur, Alemania, Estados Unidos, Suiza, México, Japón y Taiwán. (Gestión 16)

UN MERCADO QUE NO SUELTA PRENDA

Al evaluarse el primer semestre, se puede decir que la venta de maquinaria para el sector ha sido un 20% superior a lo que se logró en similar periodo del 2009. En el segundo semestre se prevé mayor dinamismo, porque del extranjero se harán más pedidos de productos textiles. El objetivo es vender máquinas por US\$ 18 millones, cifra similar a la del 2008, comenta Roberto Johnson, administrador de Rab Import. (Gestión 17)

UNAS 350 MIL VISITAS A GAMARRA

Desde el 15 de julio pasado, unas 350 mil personas visitan las galerías de Gamarra a diario para realizar compras por Fiestas Patrias, informó el presidente de la Coordinadora de Empresarios del emporio comercial, Diógenes Alva. (El Comercio B7)

ARRIBARÁ EMBARQUE DE AZÚCAR PARA ESTABILIZAR PRECIOS INTERNOS

El ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova, informó que antes de fin de mes ingresará un nuevo embarque de azúcar importada, lo que ayudará a estabilizar el precio de este producto en el mercado interno. Indicó que aproximadamente serán 100 mil bolsas de azúcar rubia las que ingresarán al mercado peruano en los próximos días. Aseguró que ello ayudará a estabilizar aún más el mercado local y espera que eso genere una tendencia a la baja en los precios a los consumidores. (Gestión 7)

DESPACHOS DE CEMENTO EN EL MERCADO NACIONAL CRECIERON 17.5% EN JUNIO

Los despachos de cemento en el mercado nacional en el mes de junio, correspondiente a las empresas que integran la Asociación de Productores de Cemento-Asocem, fueron de 649,170 Toneladas métricas (TM). Con relación al mismo periodo del año anterior, los despachos de este año representan un incremento de 17.5%. Asimismo, los despachos de cemento en el mercado peruano sumaron 3'794,162 TM entre enero y junio de este año, un incremento de 17.52% respecto a lo registrado en similar periodo del ejercicio pasado. (Gestión 9)

PERUANOS CON ÉXITO EN PARÍS

Los peruanos vienen creando con éxito la primera generación de empresarios nacionales en París, manifestó la consejera económico-comercial de Perú en Francia, Rosario Pajuelo. Muestra de ello, dijo, es la reciente apertura de la boutique Misk'Illa, en el barrio del Marais, la primera tienda especializada en marcas de prendas y accesorios de diseñadores peruanos de moda. (Gestión 10)

PRIMERA EXPORTADORA DE CERVEZA

La empresa Unión de Cervecerías Peruanas Backus y Johnston lideró las exportaciones de cerveza de malta de enero a mayo de 2010, al registrar un millón 369 mil dólares, cifra que representa el 95% de los envíos totales. Añaños ocupó el segundo lugar, informó ADEX. (El Comercio B8)

PRIMER CENTRO COMERCIAL EN VMT INICIARÁ OBRAS EN AGOSTO

La construcción de lo que será el primer centro comercial en Villa María del Triunfo (VMT) se ejecutaría recién el próximo mes, afirmó Gonzalo Cabezas, gerente de la Cooperativa de comerciantes Micaela Bastidas, uno de los principales gestores de esta iniciativa. El proyecto, bautizado como Micaela Bastidas y que tendrá 310 locales disponibles, ya habría colocado y vendido el 50% de estos, pese a no haber puesto todavía la primera piedra. (Gestión 9)

CENCOSUD ALISTA EXPANSIÓN EN PERÚ POR US\$4230 MILLONES

Luego de una expansión discreta el año pasado, cuando solo abrieron dos locales en Perú por el tema de la crisis, Cencosud anuncia un plan agresivo de expansión, tanto en Lima como en provincias. Así, Perú será el destino del 29% de la inversión que hará esta empresa en la región, es decir, US\$ 230 millones (cifra que sumada a lo que se desembolsará en Chile, Argentina, Colombia y Brasil totaliza US\$ 800 millones). El monto cubrirá la apertura de 10 nuevos locales, que se sumarán a los 59 supermercados que ya maneja bajo las marcas Wong y Metro. (Gestión 12)

UTILIDADES DE EMPRESAS HABRÍAN SUBIDO 13% EN SEGUNDO TRIMESTRE

La utilidad de las empresas líderes que cotizan sus acciones en la Bolsa de Valores de Lima habría aumentado en 13%, en el segundo trimestre del año frente a similar periodo del 2009, según el Servicio de Análisis del Banco de Crédito BCP. Dicho incremento fue inferior al 57% que proyectó el banco para los resultados del primer trimestre del año. (Gestión 13)

PLANTA DE RESIDUOS

Con una inversión de 600 mil dólares, Peru Waste Innovation (PWI) con el apoyo financiero del grupo LGT, creará una planta de residuos electrónicos en la zona sur de Lima y, complementariamente, se propone trabajar con los 40 mil recicladores de Lima Metropolitana para contribuir al desarrollo del mercado del reciclaje, anunció César Zela Fierro, Gerente General de Peru Waste Innovation (PWI) (Gestión 10)

DECOMISAN INSUMOS QUÍMICOS EN MONZÓN

Agentes de la Policía Antidrogas decomisaron una tonelada y media de acetona y otros insumos utilizados para elaborar drogas, en el caserío de Palo Huimba, distrito de Monzón (Huamalíes). La operación fue el resultado del seguimiento a dos traficantes identificados como "Juancho" y "Bigote". También se incautó 22 kilos de cocaína pura. (El Comercio A15)

ROBAN EQUIPO INDUSTRIAL CON PELIGROSO MATERIAL RADIOACTIVO

El Instituto Peruano de Energía Nuclear (IPEN) hizo público ayer el robo de un equipo de gammagrafía industrial que contiene material radiactivo muy peligroso. Humberto Flores, secretario general del mencionado instituto, advirtió: "El contenido del equipo sustraído podría causar graves daños y hasta la muerte a quien lo manipule". (...) ALTAMENTE RADIOACTIVO. El dispositivo robado tiene la forma de una lonchera de 25 cm x 10 cm x 10 cm, es metálico y de color negro. Pesa unos 25 kg. Sobre su superficie se encuentra una etiqueta amarilla con el símbolo de radiaciones ionizantes (la figura de un trébol). Se explicó estos equipos son utilizados para el control de calidad. Hay pocas probabilidades de que este sea abierto, debido a que cuenta con un blindaje, con sello de fábrica y advertencias de peligro. (El Comercio A8)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/roban-equipo-industrial-peligroso-material-radiactivo/20100720/611038>

TRÁMITES PORTUARIOS SE REDUCIRÁN DE 132 A OCHO EN SETIEMBRE

Los trámites portuarios que realizan los agentes de comercio exterior se reducirán de 132 a ocho a finales de setiembre, cuando empiece a operar la Ventanilla Única Portuaria (VUP), informó el presidente de la Autoridad Portuaria Nacional (APN), Frank Boyle. Señaló que el esquema de la VUP, que formará parte de la Ventanilla Única de Comercio Exterior (VUCE), ya está terminado y se realizan pruebas con los usuarios que tendrá esta ventanilla, a fin de conocer su respuesta. "Estamos en una fase de prueba para ir mejorando la VUP y tener definitivamente lo que queremos", subrayó. (Gestión 7)

PIDEN PROMOVER TIERRAS ERIAZAS PARA USO AGRÍCOLA

El presidente del gremio agrario Conveagro, Federico León, planteó la necesidad de tener un inventario de la cantidad de tierras eriazas disponibles para el desarrollo agrícola, y de identificar una entidad que promueva la inversión privada en estas áreas. En ese sentido, el presidente de Inform@cción, Fernando Cillóniz, indicó que ha aumentado el interés de inversionistas por las tierras eriazas a raíz de los últimos cambios en la Ley de Aguas. La norma permite usar el recurso hídrico cuando el interesado aplique mecanismos de ahorro. (Perú.21-9)

<http://peru21.pe/impres/noticia/piden-promover-tierras-eriazas-uso-agricola/2010-07-20/280406>

INCAUTAN US\$750 MIL EN SOFTWARE PIRATA

En 15 locales del centro comercial Compupalace de Miraflores se decomisaron ayer US\$750 mil en programas informáticos ilegales. La operación corrió a cargo de 80 agentes de la División de Delitos Intelectuales de la Policía Fiscal en coordinación con la Primera Fiscalía Especializada en Delitos de Propiedad Intelectual. El objetivo era evitar la comercialización de software pirata. Los programas

incautados estaban registrados en 21 mil discos ópticos (DVD). Personal de la fiscalía verificó la ilegalidad del software hallado. (El Comercio A8)

BELGA NYRSTAR SIGUE DE COMPRAS EN PERÚ Y SUMA DOS MINAS POLIMETÁLICAS

(BLOOMBERG/GESTIÓN) La minera belga Nyrstar, considerada la más grande productora de zinc refinado a nivel mundial, compró dos minas polimetálicas en el norte peruano por aproximadamente US\$ 23 millones, informó la compañía en un comunicado difundido en Lima. Añadió que las minas Contonga y Pucarrajo comprenden aproximadamente 4,900 hectáreas y están ubicadas en la región Ancash. (Gestión 9)

DIÁLOGO POR TÍA MARÍA

(Reuters) Southern reanudó el diálogo con representantes de la provincia de Islay para llevar adelante el proyecto cuprífero de Tía María, confirmó el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez. El retorno al diálogo ya se había anticipado la semana pasada. Las discusiones entre Southern Copper y las comunidades se retrasaron por varios meses, en medio de protestas de agricultores, que temen que el proyecto, valuado en US\$ 934 millones, afecte el agua de la zona. (Gestión 10)

EN BUSCA DE URANIO EN PUNO

La canadiense Southern Andes Energy Inc. planea iniciar en agosto un programa de exploración de uranio en Macusani, ubicada en el departamento de Puno. La compañía también controla dos proyectos de plata, zinc y plomo en el Perú: Princesa y Pilunani. (El Comercio B8)

PROVEEDORES DE CONCENTRADOS NO ACEPTAN CONDICIONES DE DOE RUN

Los proveedores de Doe Run no aceptaron las condiciones de la minera y no participarán en la reanudación de sus operaciones. Al menos así lo da a entender una carta que envió ayer un grupo de mineras con la que Doe Run tenía conversaciones. Según la misiva, los acreedores –entre los que están Compañía de minas Buenaventura, Sociedad Minera El brocal y Volcán- rechazaron la propuesta porque Doe Run planteó exigencias, como el otorgamiento de poderes (por parte de las acreedoras) para manejar una eventual junta de acreedores ante el pedido de un proceso concursal ordinario en el indecopi. (El Comercio B11)

CONFIEP INSTA A ORGANIZACIONES A PASAR “DE LAS PROTESTAS A LAS PROPUESTAS DE DESARROLLO”

La Confederación de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep) demandó hoy a las autoridades y organizaciones políticas a pasar “de las protestas a las propuestas de desarrollo” del futuro del país, así como al diálogo con los empresarios y no solo con los frentes de defensa. El presidente de este gremio, Ricardo Briceño, también señaló que no se debe tener miedo a las próximas elecciones, y el rol del empresario debe ser el de acompañar e involucrarse más en el gran cambio que el país experimenta en su crecimiento económico, en un mundo globalizado. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=OoNQbcKYxMI=>

SUNAT LANZA PORTAL EXCLUSIVO PARA INVERSIONISTAS EXTRANJEROS

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) anunció hoy que ha implementado el portal Comunidad del Inversionista Extranjero, que brindará información tributaria, aduanera y económica a los futuros agentes económicos que inviertan en Perú. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=OkG9i//Un3w=>

RECLAMAN INTANGIBILIDAD DE ZONA INDUSTRIAL DE RÍO SECO

La Asociación de Pequeñas y Medianas Empresas de Curtiembres y Derivados del Cuero interpuso una demanda de cumplimiento para conseguir que el Gobierno Regional haga desocupar terrenos invadidos en el parque industrial de Río Seco. Si el juez civil se pronuncia favorablemente a la demanda, el GRA deberá actuar para conseguir la intangibilidad de 131 hectáreas en la zona y posibilitar más inversiones en la industria del cuero. (Diario El Pueblo – Arequipa)

MAXIMIXE TEME QUE CRISIS EN ZONA EURO AFECTE EXPORTACIONES DE PÁPRIKA PERUANA ESTE AÑO

Las exportaciones totales de páprika sumarán 108.9 millones de dólares este año, lo que significará una caída de 11 por ciento respecto a lo obtenido en el 2009 debido a la crisis en la zona euro, estimó hoy la consultora Maximixe. Sin embargo, la caída en términos de volúmenes será mayor que la caída en valores como consecuencia de los menores envíos al exterior debido al impacto de la crisis en la zona euro, el cual es el principal mercado de destino de estos envíos. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Z6QzIS269wU=>

INCAUTAN MERCADERÍA DE CONTRABANDO

Tacna.- A las 5:15 horas de ayer agentes policiales del Departamento de Investigación de Delitos Fiscales intervinieron un ómnibus de la empresa de transportes Arequipa en el que se incautó ropa sin documentación avaluada en aproximadamente 4 mil 500 nuevos soles. Se trata de la unidad de placa VI-3628, en cuyo compartimento de equipaje se encontró un saco de polietileno con polos de la marca Reefes que no contaban con la documentación pertinente, por lo que se presume que serían de contrabando. El conductor del ómnibus, Fidel Ramos Nina (45), no dio explicación de la procedencia de la mercancía. (Correo Tacna)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=14&txtNota_id=396774

CONTRABANDO DEJA PÉRDIDAS POR US\$ 375 MILLONES ANUALES EN BOLIVIA

La Paz.- La economía boliviana deja de percibir cada año 375 millones de dólares a consecuencia de las evasiones tributarias del contrabando, denunció hoy la viceministra de Política Tributaria del país altiplánico, Susana Ríos. En declaraciones que reproduce la agencia ABI, dijo que por tal motivo el gobierno del presidente Evo Morales ha decidido iniciar una lucha frontal contra este delito con la aprobación de una rigurosa Ley que incluye sanciones administrativas y penales. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6QQje6Gwf4k=>

MEF PIDE A COFIDE AMPLIAR PROGRAMA DE INCLUSIÓN Y DESARROLLO EMPRESARIAL RURAL A DIFERENTES REGIONES

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) pidió hoy a la Corporación Financiera de Desarrollo (Cofide) ampliar su Programa de Inclusión y Desarrollo Empresarial Rural (Prider) a diferentes regiones, además de Lambayeque y Cajamarca, pues es útil para proporcionar créditos a las comunidades del interior del país. El viceministro de Hacienda, Luis Miguel Castilla, participó en la firma del convenio entre la Caja Rural de Ahorro y Crédito (CRAC) Nuestra Gente y Cofide, en el marco del Prider, administrado por esta entidad estatal. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=q4mM4M+UId8=>

PESQUERÍA

MEF Y SUNAT DEFINIRÁN EN AGOSTO CUESTIONES TÉCNICAS DE INICIATIVA PARA DESCARGAR ATÚN EN PUERTOS PERUANOS

El Ministerio de la Producción afirmó hoy que en la primera quincena de agosto el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) y la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) definirán las cuestiones técnicas que faltan para avanzar con la iniciativa que impulsa la descarga de atún en los puertos peruanos. Es decir, se analizará el costo beneficio de la Ley de Promoción para la Extracción de Recursos Hidrobiológicos Altamente Migratorios, que exonera a las flotas extranjeras que descargan atún en puertos nacionales de los impuestos General a las Ventas (IGV) y Selectivo al Consumo (ISC). En el 2007 el Congreso de la República aprobó la mencionada ley que tiene como finalidad impulsar a las embarcaciones extranjeras a descargar atún en los puertos costeros de Perú, en lugar de hacerlo en Ecuador. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=61F8K87LR7Y=>

ACTUALIDAD

MEJORARÁN CHAVIMOCHIC

El Gobierno formará un grupo de trabajo que se encargará de mejorar el estudio de prefactibilidad del Proyecto Especial Chavimochic, que se ubicará en la Región La Libertad, informó el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova. La formación de dicha instancia fue propuesta durante la reunión que tuvo el presidente de la República, Alan García Pérez; con los representantes de la Asociación de Propietarios de Chavimochic, en Palacio de Gobierno. (El Peruano 3)

CONTROVERSIAS POR PROPUESTA DE RETIRO DE CORTE DE SAN JOSÉ

La propuesta del presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén, de plantear la reserva parcial en temas de terrorismo de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, generó una nueva controversia respecto a la viabilidad o no de la misma. Quizá para no dejar sin piso al premier, el ministro de Justicia, Víctor García Toma, informó que la iniciativa sería evaluada aunque aclaró que fue hecha "a título personal, no es una propuesta del Gobierno. No hay un plazo ni una fecha (para su evaluación)". (Perú.21-5)

<http://peru21.pe/imprensa/noticia/controversia-propuesta-retiro-corte-san-jose/2010-07-20/280394>

EL ESTADO RECAUDÓ S/. 32.775 MILLONES EN EL PRIMER SEMESTRE

La Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat) informó que los ingresos aduaneros durante el primer semestre del año crecieron 22% con respecto a similar periodo del 2009, al llegar a S/. 32.775 millones. De acuerdo con los resultados de la agencia estatal, la recaudación de impuestos internos llegó a S/. 27.914 millones, con lo que creció 9,4% mientras que los tributos aduaneros se incrementaron 19,2%, al alcanzar los S/. 8.505 millones. (El Comercio B6)

RECAUDACIÓN ADUANERA BAJÓ POR REDUCCIÓN DE ARANCELES

La menos tasa efectiva de la estructura arancelaria del Perú es la principal razón por la que la recaudación aduanera no tenga un comportamiento similar a la expansión registrada en el volumen de importaciones, del primer semestre del año. Voceros de la Sunat indicaron que las tasas bajas o nulas originadas en el aplicación de los tratados y acuerdos comerciales del Perú afectaron la recaudación de impuestos aduaneros, especialmente los derechos arancelarios que se aplican directamente a las importaciones. (El Comercio B6)

EXPEDIENTE DE TPE

Terminales Portuarios Euroandinos (TPE), concesionario del puerto de Paita, entregó el expediente técnico correspondiente al terminal portuario. Dicho expediente comprende la modernización del terminal portuario de Paita, constituido por un muelle de atraque para naves tipo Panamámax, un patio de 12 hectáreas para almacenamiento de contenedores y las edificaciones e instalaciones anexas. (Gestión 10)

VELÁSQUEZ: "LOS NUEVOS CONTRATOS VAN A TENER MEJORES CONDICIONES PARA EL PAÍS"

Los nuevos contratos que suscriba el Estado peruano respecto a regalías de exportación de gas natural tendrán las mejores condiciones para el país, aseguró hoy el presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén. "Los nuevos contratos que se puedan formular van a tener mejores condiciones para el país, porque el Perú de ahora no es el de hace 10 años", dijo al ser consultado sobre la renegociación del contrato con el Consorcio Camisea. Velásquez Quesquén ratificó que el Consorcio Camisea ha expresado su mejor disposición y voluntad para ir a una renegociación sobre las regalías de exportación de gas natural. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=6M/hGBUh3jo=>

EN AGOSTO SE DEFINIRÁ SI CONSORCIO TRANSPORTADORA DEL CALLAO SE ADJUDICA PROYECTO DEL MUELLE DE MINERALES

La Autoridad Portuaria Nacional (APN) informó hoy el 2 de agosto se definirá si el Consorcio Transportadora del Callao se adjudica la construcción del nuevo muelle de minerales del puerto del Callao. El Consorcio Transportadora del Callao está conformado por las empresas Perubar (32.5 por ciento), Cormin (32.5 por ciento), Chinalco (siete por ciento), Sociedad Minera El Brocal (ocho por ciento) y Santa Sofía Puertos (20 por ciento), que será el operador de la terminal portuaria. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=I2/99XHMMPC=>

PREISDENTE GARCÍA DIO INICIO A OBRAS DE PLANTA DE TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES TABOADA

El presidente Alan García Pérez dio inicio a las obras de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR) Taboada, en la región Callao, y destacó que dicho proyecto evitará la contaminación del mar y permitirá recuperar para los más pobres las playas de Lima y del primer puerto. Resaltó que con la construcción de dicha obra se cierra un proyecto integral que va desde tomar el agua de la cordillera, potabilizarla en la planta de Huachipa, conducirla por kilómetros de túneles hasta los hogares de miles de familias y, finalmente, tratarla en la planta de Taboada antes de llegar al océano. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JcUn4eKWxOU=>

VISITA DE PRESIDENTE ELECTO DE COLOMBIA CONFIRMA "ASOCIACIÓN ESTRATÉGICA" CON PERÚ, DESTACA CANCELLER

La visita del presidente electo de Colombia, Juan Manuel Santos, quien llegará a Lima el martes 27, confirma la continuación de la "asociación estratégica" entre Perú y Colombia, aseguró hoy el canciller, José Antonio García Belaunde. "Es una visita que hace el electo presidente Santos a Perú para traer el mensaje de que con él se continúa esta relación privilegiada y esta asociación estratégica entre Perú y Colombia", manifestó. (Andina)

BUENA PRO PARA CONCESIÓN DE AEROPUERTOS REGIONALES SE OTORGARÁ EN AGOSTO

La buena pro para la concesión del segundo grupo de aeropuertos regionales, ubicados en el sur de Perú, se otorgará en el mes de agosto, informó hoy el director ejecutivo de la Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión), Jorge León. Agregó que inicialmente estaba previsto dar la buena pro a finales de julio, pero surgieron algunos imprevistos ajenos a ProInversión que motivaron el cambio en la

fecha de la adjudicación. El segundo paquete de aeropuertos está formado por las terminales de Andahuaylas (Apurímac), Ayacucho, Juliaca (Puno), Puerto Maldonado (Madre de Dios), Arequipa y Tacna. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=REo2xYLdaGk=>